



Réf. projet : 2024-07
Statut : En cours

SENS DU RYTHME



Sur la proposition d'un duo de musiciens « père/fils », le fonds de dotation du CHB soutient une nouvelle action intitulée « Le Sens du Rythme » au Centre Camille Claudel. Gérard & Benjamin animeront des ateliers de découverte et initiation à la batterie pour les patients pris en charge au sein du pôle de psychiatrie. Prévu à raison d'une séance par semaine, ce projet vise à combler une partie de la demande d'activités au-delà des thérapies prescrites.

Quatre unités seront concernées, avec des groupes de 4 à 6 patients volontaires, encadrés par des professionnels référents et mélomanes. Ces ateliers percussions visent à favoriser la socialisation, l'expression créative, et à stimuler les fonctions cognitives telles que la mémoire, l'attention et la concentration, tout en offrant un cadre d'hospitalisation bénéfique et vivant.

Bénéficiaires Patients du pôle de psychiatrie – Site de Camille Claudel

Budget 1 000€

Partenaires & Mécènes

Benjamin Sanchez & Gérard Marc

Revue de presse

- [INSTAGRAM](#)



Devenir mécène et soutenir l'hôpital, c'est agir pour votre santé.

Suivez-nous sur     